

## **AUTORIDADES LOCALES SE REUNIERON A CONVOCATORIA DE LA DISA JAÉN PARA VER TEMA DEL COVID-19.**

Se contó con asistencia de equipo técnico de la DIRESA Cajamarca.

**Jaén, 11 de Marzo del 2020.**

Autoridades locales de la provincia de Jaén y también contando con el representante del BIM-EP 111 acantonado en la provincia de San Ignacio, se llevo a cabo la reunión ínter institucional para tratar el Plan Regional de Preparación y Respuesta frente a la introducción del COVID-19 o más conocido como CORONAVIRUS en nuestras provincias.

Así lo informó la Dra. Kelly Villalobos Santacruz, Directora General de la DISA Jaén, indicando que esta reunión contó con la asistencia técnica del Equipo Técnico de la DIRESA Cajamarca, que lidera el Dr. Víctor Zavaleta Gavidia, Director Regional de Epidemiología, acompañado de la Lic. Rosa Becerra de la Dirección Regional de los Servicios de Salud y representantes de las Direcciones Regionales de Promoción de la Salud y Comunicaciones, respectivamente.

En el cónclave al que asistieron igualmente representantes de las instituciones invitadas, y tras presentar la situación epidemiológica del COVID-19 en el ámbito de la Región Cajamarca Ante la proximidad del inicio del año lectivo escolar, los representantes de la UGEL Jaén y de las instituciones educativas de los niveles inicial, primaria, secundaria y superior tecnológica y pedagógica de la localidad, mostraron su preocupación ante la introducción del Coronavirus en el así y se comprometieron a socializar las medidas de prevención que actualmente la DISA Jaén viene brindando a través de los medios masivos y en las redes sociales y con la entrega de materiales alternativos (afiches y volantes), y de la misma manera que los planteles escolares deben contar con insumos para el correcto lavado de manos (Jabón y papel toalla), y materiales de prevención dirigida a la comunidad educativa.

Por su parte la Universidad Nacional de Cajamarca - Sección Jaén indicó contar con un Plan de Prevención elaborado por la comunidad universitaria y así mismo la Universidad Nacional de Jaén se comprometió poner a disposición recurso humano para realizar tareas de educación sanitaria con la población de la capital provincial.

Así mismo que indicó que los materiales y comunicación oficial que se debe acatar, es la que el MINSA, DIRESA Cajamarca y DISA Jaén difunde de manera oficial a través de canales respectivos, haciendo un llamado a guardar la calma y no alarmar a la ciudadanía, haciendo caso

a las recomendaciones que se propalan en los medios de comunicación masiva, en la entrega de materiales alternativos y las Redes Sociales Oficiales.









